
 

 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Laface-Team 
Weiden e.V. am 26.11.2011 in der Gaststätte Ratskeller 

Weiden von 19 – 20 Uhr 
 

Schriftführer: i.V. Walter Arnold 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
4. Jahresbericht des Vorstands 
5. Bericht des Kassenprüfers 
6. Entlastung des Vorstands 
7. Ehrung der Jubilare 
8. Neuwahlen 
9. Wünsche, Anträge, Verschiedenes 

 
1. Eröffnung und Begrüßung 
Der erste Vorsitzende Florian Arnold eröffnet die 21. Jahreshauptversammlung mit 
der Begrüßung der anwesenden Mitglieder. Er blickt auf ein sportlich und 
wirtschaftlich sehr erfolgreiches Jahr zurück. 
 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 
Florian Arnold stellt fest, dass die Einladung am 23.10.2011 fristgemäß an alle 
Mitglieder versandt und die Versammlung laut Satzung ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Es sind 25 Mitglieder erschienen. Die Jahreshauptversammlung ist damit 
beschlussfähig. 
 
3. Genehmigung der Tagesordnung 
Der erste Vorsitzende verliest die Tagesordnung und fragt nach weiteren Anträgen. 
Er erklärt, es sei bis zum 26.11.2011 ein Antrag zur Erweiterung der Beitragsstruktur 
durch den Vorstand schriftlich eingereicht worden, welcher in TOP 9 aufgenommen 
wird. Weitere Anträge liegen nicht vor. Die Tagesordnung wird zur Abstimmung 
freigegeben und einstimmig genehmigt. 
 
4. Jahresberichte des Vorstands 

• 1. Vorstand, Florian Arnold 
Florian Arnold würdigt in seinem Bericht die sportlichen Erfolge der Mitglieder. 
Er erwähnt, dass neben zahlreichen Einzelerfolgen bei Lauf-, Duathlon-, 
Triathlon- und Radwettbewerben, das Laface-Team in diesem Jahr mit drei 



 

 

 

Mannschaften beim Landkreislauf vertreten war. Bei ihren Wettkämpfen 
starteten die Mitglieder nicht nur national, sondern waren auch international in 
Ländern wie Spanien, Österreich, der Schweiz und den USA vertreten. Sie 
errangen Top-Platzierungen bei bayerischen, deutschen, Europa- und 
Weltmeisterschaften. Drei Mitglieder wurden vom Laface-Team für die 
Sportlerehrung der Stadt Weiden vorgeschlagen. Abschließend bedankt sich 
Florian Arnold für das sportliche Engagement im Verein und wünscht allen 
eine erfolgreiche Saison 2012. 
 

• 2. Vorstand, Johannes Breitschaft 
Über die Aktionen und Planungen des Vereins berichtet Johannes Breitschaft. 
Er nennt die Erweiterung des Trainingsangebots, die Verbesserung des 
Informationsflusses sowie die Auflage einer neuen Vereinskleidung als Ziele 
für das Jahr 2012. 
Die neue WTW-Schwimmzeit am Montagabend wird bisher sehr gut 
angenommen. Die Mitglieder werden darum gebeten, auch weiterhin das 
Angebot wahrzunehmen, da bei mangelnder Nutzung, ein solches Angebot 
von Seiten der WTW nicht aufrechterhalten werden kann. 
Auch das Spinning am Dienstag im Fitnessstudio Injoy ist sehr gut besucht. 
Der Vorstand freut sich, durch die Unterstützung von Stephan Wolfrath dieses 
Training anbieten zu können. Stephan Wolfrath wird als Dank eine kleine 
Aufmerksamkeit überreicht. 
Im Dezember 2011 oder Januar 2012 wird in Zusammenarbeit mit dem SV 
Weiden ein 2-tägiges Schwimmseminar veranstaltet. Dieses ist für die 
Mitglieder des Laface-Teams kostenlos. Weitere Informationen werden in 
Kürze per Newsletter folgen.  
Weiterhin ist für das Jahr 2012 die Zusammenarbeit mit einem Fitnessstudio 
geplant. Außerdem soll eine professionelle Trainingsbetreuung für die 
Mitglieder eingerichtet werden. Sobald hierzu Details bekannt sind, wird 
ebenfalls ein Newsletter an alle Mitglieder verschickt. 
Johannes Breitschaft erklärt, dass Wolfgang Würth hat sich dazu bereit erklärt, 
als Pressewart auch bei der Verbesserung des Informationsflusses 
mitzuhelfen. Da der Vorstand leider nicht immer alle sportlichen Aktivitäten der 
Mitglieder erfassen kann, wird darum gebeten dem Pressewart die 
persönlichen Ergebnisse und Erfolge mitzuteilen. Wolfgang Würth wird dem 
Verein auch beim Erstellen des Newsletters unter die Arme greifen. Wie bisher 
werden Neuigkeiten und Erfolge der Mitglieder über diesen Newsletter 
versandt. Darüber hinaus verfügt das Laface-Team seit einigen Monaten über 
eine eigene Facebook-Gruppe, über diese in regelmäßigen Abständen 
Informationen verbreitet werden. Die Informationen zur Vereinskleidung 
wurden bereits über den Vereinsnewsletter versandt. Breitschaft weist darauf 



 

 

 

hin, dass alle diejenigen, die an einer Vereinskleidung interessiert sind, sich 
bis zum 1. Januar 2012 melden sollen. 

• 3. Vorstand, David Summer 
David Summer geht in seinem Bericht auf die Entwicklung der 
Mitgliederzahlen und die finanzielle Lage des Vereins ein. Die positive 
Entwicklung setzt sich seit der Umstrukturierung 2008 weiter fort. Die 
Mitgliedszahlen stiegen auch im Jahr 2011 auf aktuell 64 Mitglieder. Darunter 
sind 12 Frauen und 52 Männer. Das Durchschnittsalter aller Mitglieder beträgt 
35 Jahre. Im Schnitt beträgt die Vereinszugehörigkeit 5,7 Jahre. Aufgrund der 
immer populärer werdenden Sportart Triathlon erwartet der Vorstand auch im 
nächsten Jahr einen Mitgliederzuwachs. 
Auch die wirtschaftliche Situation ist nach dem Bericht vom Kassenwart David 
Summer sehr positiv. Dies ist vor allem dem sehr erfolgreich verlaufenen 5. 
Weidener Night Run zu verdanken. Mit über 500 Teilnehmern war er in 
diesem Jahr der größte Stadtlauf Weidens. Auch im nächsten Jahr wird die 
Veranstaltung fortgesetzt und an dieser Stelle bereits der neue Termin am 07. 
Juli 2012 bekannt gegeben. Das Projektteam wird aufgrund des immer stärker 
anwachsenden Arbeitsaufwands mit Wolfgang Würth erweitert. Er übernimmt 
in diesem Zusammenhang die Bereiche Pressearbeit und Helferplanung. Als 
Dankeschön für das Engagement wird Wolfgang Würth eine kleine 
Aufmerksamkeit überreicht. 

 
5. Berichte der Kassenprüfer 
Die Kassen wurden am 25.11.2011 geprüft. Walter Arnold stellt als Vertreter von 
Sebastian Bauer den Kassenprüfungsbericht vor. Der Verein besitzt aktuell zwei 
Girokonten bei der Volksbank Nordoberpfalz. Eine Barkasse existiert nicht. Geprüft 
wurden die Belege zu den Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2010 und des 
Jahres 2011 bis zum 25.11.2011. Die Kontoauszüge sind übersichtlich geordnet und 
abgelegt. Das angelegte Kassenbuch hilft, sämtliche Vorgänge leicht zu verfolgen 
und nachzuvollziehen. 
 
6. Entlastung des Vorstands 
Walter Arnold stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird 
einstimmig entlastet. 
 
7. Ehrung der Jubilare 
Johannes Breitschaft nimmt die Ehrung der Jubilare vor, die 10 oder 20 Jahre im 
Laface-Team aktiv sind. Da der Verein im letzten Jahr sein 20-jähriges Jubiläum 
feierte, wurde in diesem Jahr auch die Ehrung der Mitglieder nachgeholt, die bereits 
im letzten Jahr ihr Jubiläum gefeiert hätten. Johannes Breitschaft bedankt sich bei 



 

 

 

den Jubilaren für die langjährige Treue und überreicht jedem eine Urkunde und ein 
Geschenk. 
Für 20 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt: 
Felix Bydkiewski 
Jürgen Steiner 
Markus Dippold 
Walter Arnold 
Für 10 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt: 
Karlheinz Lauber 
Gerald Rieß 
 
8. Neuwahlen 
Als Wahlleiter für die Wahl des Vorstands und des Vereinsausschusses wird Walter 
Arnold vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt. Er nimmt das 
Amt an. Nach langjähriger und erfolgreicher Arbeit im Vorstand, steht Florian Arnold 
nicht wieder zur Wahl. Als seinen Nachfolger schlägt er den bisherigen zweiten 
Vorstand, Johannes Breitschaft, vor. Für das Amt des zweiten Vorstands kandidiert 
Stefan Zehend. Der dritte Vorstand, David Summer, stellte sich zur Wiederwahl. 
Auch der Abteilungsleiter für Leichtathletik tritt in seinem Amt zur Wiederwahl an. Für 
die Ämter des Schriftführers und des Kassenprüfers kandidiert Wolfgang Würth. 
Sebastian Bauer steht für beide Ämter nicht mehr zur Wahl. 
 
Wahl zum 1. Vorstand 
Kandidat: Johannes Breitschaft 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 
 
Wahl zum 2. Vorstand 
Kandidat: Stefan Zehend 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 
 
Wahl zum 3. Vorstand 
Kandidat: David Summer 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 



 

 

 

Wahl des Abteilungsleiters Leichtathletik 
Kandidat: Walter Arnold 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 
 
Wahl des Schriftführers 
Kandidat: Wolfgang Würth 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 
 
Wahl des Kassenprüfers 
Kandidat: Wolfgang Würth 
Ja-Stimmen  24 
Nein-Stimmen 0 
Enthaltungen  1(1 
 
(1 Enthaltungen der jeweiligen Bewerber 
Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. 
 
9. Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
Der Vorstand beantragt am 09.11.2001 schriftlich die Erweiterung der 
Beitragsstruktur um eine Fördermitgliedschaft. Der Grund hierfür liegt darin, dass in 
diesem Jahr von mehreren Seiten der Wunsch nach einer Fördermitgliedschaft 
herangetragen wurde. Interessenten wollen Mitglied im Laface-Team werden, aber 
keinerlei Leistungen des Vereins in Anspruch nehmen. Der Jahresbeitrag hierfür soll 
15,00 Euro betragen. Der Antrag wird wie eingereicht zur Abstimmung gegeben und 
einstimmig von der Versammlung beschlossen. Da keine weiten Wortmeldungen aus 
Reihen der Mitglieder kommen, wird die Versammlung beschlossen. 
 
Weiden, 26.11.2011 
 
___________________   ___________________      ___________________ 
Florian Arnold    Johannes Breitschaft      David Summer 
1. Vorstand     2. Vorstand        3. Vorstand 
 
 
___________________ 
i.V. Walter Arnold 
Schriftführer 


